

Von hier und ausserhalb.

Berlin. Hermann Levi, bisher Generaldirektor der Kgl. Kapelle zu München, ist zum Generalmusikdirektor ernannt worden.

— Zum Direktor des Konservatoriums in Madrid wurde der berühmte Geiger Hr. Monasterio ernannt.

— Herr Hofpianofortefabrikant G. J. Feurich in Leipzig und Herr Musikverlagshändler L. Hoffarth in Dresden erhielten das Ritterkreuz 1. Klasse des sächsischen Albrechtsordens.

— Amalie Joachim wird vom nächsten Oktober an wieder unserer Stadt angehören. Dieselbe für uns gewonnen zu haben ist das Verdienst des Scharwenka-Klindworth'schen Konservatoriums, in dessen Lehrkörper die berühmte Gesangmeisterin am 1. Oktober eintritt.

— Herr Organist Pylleman erhielt bei Gelegenheit der Einweihung der Lutherkirche vom Kaiser den Titel: Königlicher Musikdirektor.